

Formulaire d'inscription à renvoyer **avant le 10 avril 1997** à :

Registration form to be returned **before April 10, 1997** to:

Résidence Universitaire de Grandmont

Parc de Grandmont

Secrétariat Bât. A

37200 Tours

Tél. : +33 (0)2 47 25 13 43 - Fax : +33 (0)2 47 71 07 47

**CALCUL SCIENTIFIQUE POUR LE 21<sup>ème</sup> SIECLE  
COMPUTATIONAL SCIENCE FOR THE 21<sup>st</sup> CENTURY**

5-7 mai 1997 - May 5-7, 1997

Palais des Congrès «Vinci»

Tours, France

**Demande de réservation en résidence universitaire**

***Accommodation form for student's residence***

Nom / Name ..... Prénom / First Name .....

Age / Age ..... N° de la carte d'étudiant / number of the student card (1) .....

Organisation / Company .....

Adresse / Address .....

Code postal / Zip Code ..... Ville / City .....

Pays / Country .....

Tél. / Phone ( ) ..... Fax ..... E-mail .....

Réservation d'une chambre du .... mai au .... mai

Room booking from May .... to May ....

(1) Attention : joindre une copie de la carte d'étudiant avec le formulaire. La carte d'étudiant sera cependant demandée lors de votre règlement des frais d'hébergement, en Francs français, sur place uniquement.

*Caution: thanks for providing a copy of your student card. The student card needs to be shown for the payment of the accommodation fees, only on site, in French Francs.*

**Horaire d'arrivée / Arrival hour:**

Cette demande vaut réservation. Aucun accusé de réception ne vous sera retourné. Lors de votre arrivée, merci de vous présenter au secrétariat de la résidence universitaire (bâtiment A) afin d'obtenir les clés de votre chambre et régler votre hébergement (en espèces ou par chèque). Les personnes arrivant le samedi 3 mai ou le dimanche 4 mai, ou après 16h30 en semaine sont invitées à retirer leurs clés auprès du gardien qui assurera la permanence. Dans ce cas, le paiement devra donc être effectué le plus rapidement possible auprès du secrétariat.

*This is the sole booking form. No receipt of acknowledgement will be sent. Upon arrival, please ask for the residence secretariat (bldg. A) to obtain the keys of your room and for paying the lodging fees (by cash or by cheque). For arrivals on Saturday May 3 or Sunday May 4, or after 16h30, please get the keys by the housekeeper who is permanently on duty. In this case, payment will be made as soon as possible by the secretariat.*

**Information / Information:**

La cité universitaire se trouve à environ 3 km de la gare. Pour vous y rendre emprunter le bus numéro 2 jusqu'au terminus.  
*The student's residence is around 3 km from the railway station. Please take the bus number 2 to the terminus.*

Date & Signature :